

Ausschuss für Kultur

Kassel, 26.06.2007

Generalmusikdirektor des Staatstheaters

Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung vom 26.03.2007

Bericht des Magistrats

-101.16.426-/-101.16.432-

Beschlüsse

Der Magistrat wird aufgefordert, die angekündigte Vorstellung des Generalmusikdirektors des Staatstheaters nicht, wie angekündigt, in der Kulturkommission stattfinden zu lassen, sondern im Kulturausschuss, damit die kulturpolitischen Sprecher aller Fraktionen die Möglichkeit haben, Herrn Ringborg kennen zu lernen. (101.16.426)

Der Magistrat wird aufgefordert, den neuen Generalmusikdirektor, Herrn Patrik Ringborg, zum Zwecke einer persönlichen Vorstellung in eine der nächsten Sitzungen des Kulturausschusses einzuladen. (101.16.432)

Der Tagesordnungspunkt ist mit der Vorstellung von Herrn Ringborg erledigt.

Dr. Michael von Rüden
Vorsitzender

Heidi Woelk
Schriftführerin